



Lu4u.de

Kochgruppe Jungs seit Oktober 2013



Seit Oktober 2013 haben wir Kochen mit Jungs fest in unser Angebot integriert. Ziel ist es auch den Jungs das Kochen schmackhaft zu machen. Die Jungs lernen Gerichte auszuwählen, Rezepte im Internet zu suchen, Einkaufsplan mit eigenem Budget zu erstellen und natürlich mit Spaß zu kochen. Wichtig ist auch das abschließende gemeinsame Essen, bei dem immer wieder auch schöne Gespräche entstehen. Falls Essen übrig bleibt, wird dieses gerne auch im Offenen Betrieb verteilt und dort mit Dankbarkeit angenommen.